

**MATTEL**

# Barbie cumple 60 años

¿Sabías que el 9 de marzo de 1959 es la fecha en que Barbie se presentó por primera vez en la Feria del Jugete de Nueva York?



Este año, la muñeca más famosa del mundo está celebrando 60 años de inspirar a tres generaciones de niñas ¡tus abuelitas fueron de las primeras en jugar con las muñecas Barbie!

Durante 60 años, el propósito de Barbie ha sido inspirar a miles de niñas a ser lo que quieran ser, y precisamente por eso es que en 2019 Barbie festejará a lo grande y reconocerá a mujeres y niñas mexicanas que han destacado en distintas disciplinas y sobre todo porque han alcanzado sus sueños.



**Barbie Fashionistas es la línea de muñecas más diversa e inclusiva del mundo**



Para 2019, Barbie nos presenta una muñeca en silla de ruedas y otra con una pierna de prótesis para que las niñas de todo el mundo tengan una infinidad de formas de crear historias y jugar. Barbie Fashionistas cuenta con más de cien muñecas, por eso es la línea de muñecas más diversa e inclusiva en el mundo.

Es así como Barbie continúa inspirándote a desarrollar todo el potencial que tienes y a que nunca dejes de perseguir tus sueños, porque si quieres ¡tú puedes ser lo que quieras ser!

Así que puedes celebrar el aniversario número 60 de Barbie soñando en grande para que seas piloto, astronauta, periodista, atleta, bombero, presidenta, ¡lo que tú quieras ser!

